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REQUERIMENTO Nº 00282/2013 
  

 
Requer informações acerca de 
dedetização em bueiros e bocas de 
lobo, poços de visita em todo 
município, para controle de pragas 
de animais peçonhentos 
(escorpiões, cobras, ratos e 
baratas).  

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que segundo informações boa parte das 

infestações é devido à falta de dedetização em bueiros e boca de lobos; 
 
 CONSIDERANDO que em vários locais onde foram feitos os 

trabalhos de controle de pragas tanto em áreas publicas, privadas e também 
em residências continuam o aparecimento desses insetos e animais 
peçonhentos, pois os mesmos se alojam nas redes de esgoto sendo assim 
colocando em risco a saúde de muitos moradores; 

 
CONSIDERANDO que faz muito tempo que não são feitas ações 

para dedetização e controle de pragas em nosso município de maneira 
abrangente e eficaz; 

 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Essa informação que boa parte das infestações se devem a 

falta de dedetização nas redes de esgoto é verdadeira? 
 
2º) Existem planejamentos de ações para controle de pragas nas 

redes de esgoto em nosso município? Caso resposta positiva qual o prazo 
para inicio? 
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Justificativa: 

 
 

Este vereador foi procurado por munícipes questionando as 
infestações em vários bairros da cidade, segundo munícipes mesmo com a 
roçagem de mato alto, limpeza e dedetização em áreas publicas e privadas 
também os cuidados nas residências, o problema continua devido a falta de 
dedetização em redes de esgoto.  

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de março de 2.013. 
 
 
 
 

Celso Ávila 
-vereador- 

 


